

20 ¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA
Sujeto a Auditoría A.B.C.
DIARIA ... 87,425
Dominical ... 93,169
Publisher's statement
ENERO-MARZO 1977

96 Págs.

Año XLI

Nº. 13.870

San Salvador, Miércoles 22 de Junio de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Editor-Director

IDI AMIN HERIDO EN ATENTADO

(Detalles en Página 5)



CAMISA DE TERRORISTA PARTIDA. Una camisa partida por mitad fue encontrada dentro del panel de Caminos que fue usado por los sujetos que le dieron muerte a dos policías municipales y un civil de San Marcos. La policía dijo que los terroristas, por lo general, llevan dos camisas puestas y se despojan de una cuando se ven en problemas de identificación, huyendo con la otra. (Foto de Alvarez).

Retiro de E.U. Afectará Seriamente a la OIT

GINEBRA, junio 21 (UPI). — El Director General de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), Francis Blanchard informó hoy, durante el penúltimo día de la Asamblea General del cuerpo vinculado a las Naciones Unidas, que es posible el retiro de Estados Unidos de la institución, medida que en esferas, allegadas al cuerpo se considera un augurio de desastre económico.

Durante el pasado Gobierno del Presidente Gerald Ford, Estados Unidos dio el preaviso obligatorio de dos años, informando que consideraba su retiro del organismo por entender que éste estaba demasiado complicado en política.

Funcionarios estadounidenses dijeron que si el Presidente Jimmy Carter toma una decisión en favor del retiro del país de la organización laboral mundial una de las agencias especializadas más grandes de las Naciones Unidas, esto sería una situación sin precedentes en la historia.

Los dos años se cumplen en el mes de noviembre próximo y el retiro se llevará a cabo automáticamente a menos que Carter lo deje sin efecto o pida una extensión del periodo de preaviso.

Debido a que Estados Unidos cubre una cuarta parte del presupuesto de la OIT —calculado para el bienio 1978-79 en la suma sin precedentes de más de 169 millones de dólares— su retiro significaría el fin de la entidad como mecanismo capaz de acción.

—Favor Pase a la Pág. 52.

Sigue Estudiando Amnistía para Inmigrantes Ilegales E.U.

WASHINGTON, junio 21 (AP). El Gobierno norteamericano sigue debatiendo si debe amnistiar o no a los extranjeros indocumentados y cuán abarcadora sería dicha amnistía, dijo hoy un congresista californiano.

La cuestión de la amnistía es uno de los asuntos principales de la política sobre indocumentados que el Gobierno del Presidente Jimmy Carter ha venido preparando hace varios meses.

Stuart Eizenstat, Presidente del Consejo Nacional de

la Casa Blanca, instruyó hoy a los miembros del Cactus hispánico de la Cámara de Representantes sobre las propuestas potenciales en la oficina del representante Edward Roybal, demócrata por California.

Roybal, quien es descendiente de mexicanos, dijo que Eizenstat trazó tres alternativas que el Gobierno está considerando para lo que ahora prefiere llamar "ajuste de la condición" de los indocumentados en lugar de amnistía.

—Favor Pase a la Pág. 52.